



Presseinformation

Neues Gesicht bei HERZ

Michael Lehner ist Geschäftsführer

Ausbau der Marktpräsenz im Fokus

Michael Lehner hat gleich drei Schreibtische als Geschäftsführer bei HERZ bezogen: bei der HERZ-Energietechnik in Pinkafeld (Burgenland), der Binder Energietechnik in Bärnbach (Steiermark) sowie der HERZ Armaturen GmbH im Baden-Württembergischen Backnang (Deutschland). Damit verantwortet er die Vertriebsbereiche für Biomasse-Heizanlagen im gesamten deutschsprachigen Bereich.

Einer seiner Schwerpunkte wird die gemeinsame Positionierung der Unternehmen und dementsprechend der Ausbau der Marktpräsenz sein. Der 35jährige bringt dafür ausgiebige Erfahrung mit. So hat er bisher den internationalen technischen Vertrieb der Fröling Heizkessel und Behälterbau geleitet. Davor erwarb er weitreichende Kenntnisse als Gas- Wasser-, Heizungs- und Klimatechniker bei den Unternehmen Muggenhuber Energiesysteme GmbH und Gföllner Fahrzeugbau und Containertechnik GmbH. Michael Lehner freut sich deshalb auf den regen Austausch mit Handel und Handwerk der Heizungsbranche und will sich um die Image-Pflege im besonderen Maße kümmern. Ein Schwerpunkt wird dabei der Ausbau von Trainings für Verkauf und Technik zur optimalen Vorbereitung der Mitarbeiter im Handel sein, um noch besser auf die Wünsche von Kunden und die Anforderungen des Markts reagieren zu können.

Entspannung von anstrengender Arbeit findet Lehner bei seiner Frau und den vier Töchtern.



HERZ Armaturen GmbH
Geschäftsbereich Energietechnik
Manfred Eckermeier
Pressesprecher Deutschland
phone: +49 (0) 22 48 / 91 47-33
mobile: +49 (0)170 / 7 75 82 41
e-mail: eck@bfconline.de
www.herz-energie.at

Text vom 02.11.21
2 Seite(n), 369 Wörter, 2501 Zeichen
für Presse

Der Nachdruck ist bei Herstellerhinweis
honorarfrei.

Wir freuen uns nach erfolgtem Abdruck über
zwei Belegexemplare.



Presseinformation

Weitere Informationen zum Thema gibt es bei der HERZ Armaturen GmbH, Geschäftsbereich Energietechnik, Fabrikstraße 76, 71522 Backnang, zentrale-bk@herz.eu, +49 7191 9021-21

Für die Redaktion:

Diesen Text und Bildvorschläge finden Sie im Internet zum Download unter <https://www.waschzettel.de/?ID=38682>

HERZ Armaturen GmbH - Gegründet im Jahr 1896 verfügt die HERZ-Gruppe über eine durchgehende mehr als 120-jährige Marktpräsenz. Die HERZ Armaturen GmbH ist mit 6 Standorten innerhalb Österreichs sowie 24 weiteren Standorten in Europa und über 3.000 Mitarbeitern im In- und Ausland der einzige österreichische und einer der bedeutendsten internationalen Hersteller von Produkten für die gesamte Heizungs- und Installationsbranche. Die Gruppe vertreibt ihre Produkte weltweit über 50 Vertriebsgesellschaften.

Die HERZ Energietechnik als ein Teil der Gruppe beschäftigt über 200 Mitarbeiter in Produktion und Vertrieb. An den Firmenstandorten in Pinkafeld/Burgenland und Sebersdorf/Steiermark stehen eine hochmoderne Fertigung sowie ein Versuchszentrum für neue innovative Produkte zur Verfügung. Dadurch können bewährte Kooperationen mit Forschungs- und Bildungseinrichtungen intensiviert werden. Als einer der Pioniere etablierte sich HERZ zum **Spezialisten für das Heizen mit Biomasseanlagen und Wärmepumpen**. Zahlreiche Qualitätsauszeichnungen unterstreichen die jahrzehntelange Erfahrung und das Knowhow der Mitarbeiter.



HERZ Armaturen GmbH
Geschäftsbereich Energietechnik
Manfred Eckermeier
Pressesprecher Deutschland
phone: +49 (0) 22 48 / 91 47-33
mobile: +49 (0)170 / 7 75 82 41
e-mail: eck@bfconline.de
www.herz-energie.at

Text vom 02.11.21
2 Seite(n), 369 Wörter, 2501 Zeichen
für Presse

Der Nachdruck ist bei Herstellerhinweis
honorarfrei.

Wir freuen uns nach erfolgtem Abdruck über
zwei Belegexemplare.